## A LBACETE / 12 Cuadernos Manchegos

#### COMARCAS DE ALBACETE - El Bonillo

Las obras de mejora se han acometido en tres fases, habiéndose acondicionado un tramo de 13,47 kilómetros

# El presidente de la Diputación inauguró la carretera El Bonillo-Viveros

El presidente de la Diputación Provincial, Pedro Antonio Ruiz, se ha desplazó recientemente hasta El Bonillo para comprobar el resultado de

las obras de acondicionamiento realizadas por la Diputación en la carretera C-5, en el tramo El Bonillo a Viveros.

Acompañado del alcalde de El Bonillo, Juan Gil, el presidente de la Diputación de Albacete inauguró la carretera, cuya mejora ha sido acometida en tres fases y ha afectado a una longitud total de 13,47 kilómetros, recordando Pedro Antonio Ruiz que la inversión total ha sido de 480.059 euros.

Las obras efectuadas han consistido en la mejora del firme en aquellos tramos en los que se encontraba muy deteriorado. También se ha eliminado una curva y se han realizado obras de drenaje. Se ha colocado además señalización vertical y se ha hecho la señalización horizontal en eje y bordes. Por último, se han reordenado y mejorado los accesos existentes a esta vía.

Esta actuación hay que enmarcarla dentro del plan provincial de carreteras que la Diputación de Albacete diseña cada año y que ha posibilitado que en los últimos cinco años se hayan invertido 2.899.699 euros en las carreteras de la comarca de Alcaraz y Campos de Montiel, cantidad a la que habrá que sumar 1.280.071 euros de las actuaciones que están a punto de iniciarse o en proyecto.



Planes provinciales

El presidente de la Diputación aprovechó su visita a El Bonillo para reunirse con el alcalde de la localidad, con quien repasó las líneas de colaboración que la institución provincial mantiene con el Ayuntamiento. En lo que a este año se refiere y acogiéndose a la convocatoria de los planes provinciales, El Bonillo llevará cabo una obra de infraestructuras urbanas, cuyo proyecto está siendo elaborado actualmente por los técnicos de la Diputación, y que

supondrá una inversión de 69.923 euros, de los cuales, la aportación de la Diputación es del 75%.

Pedro Antonio Ruiz Santos recordó que el Ayuntamiento de El Bonillo es uno de los beneficiarios del programa de aportaciones que la Diputación aprobó para el Plan Especial de Empleo en Zonas Rurales Deprimidas de 2002, siendo receptor de una ayuda de 24.178 euros, correspondiente al 50% del coste de los materiales para la obra de rehabilitación del edificio de la calle Almenas.

### Minaya

## La localidad contará con un salón multiusos que albergará un espacio para jóvenes

La delegada provincial de Cultura, Llanos Moreno, visitó recientemente el municipio de Minaya, donde mantuvo una reunión de trabajo con el equipo de gobierno, encabezado por su alcaldesa, Mª de los Llanos Casas, y visitó el terreno donde se ubicará un Salón Multiusos que, con una inversión de 210.500 euros, albergará un espacio para jóvenes.

Una de las grandes preocupaciones del equipo de Gobierno, tal y como trasladó la alcaldesa a la delegada de Cultura, es la juventud. Por ello, el municipio demanda la creación de un espacio que sirva de encuentro para realizar distintas actividades, así como la puesta en marcha de un Punto de Información Juvenil.

Demanda que recogió Llanos Moreno, que se comprometió a materializarla. La delegada también



tuvo la oportunidad de visitar las distintas instalaciones deportivas de la localidad y la biblioteca, donde anunció la continuidad de subvenciones, por parte de la Consejería de Cultura, para ir completando los fondos existentes.

Otro de los asuntos que se abordó fue el desarrollo de las actividades culturales previstas en los distintos programas de la Consejería como "Tal como somos" o "Esta noche toca", y en la "Semana de la Juventud".

### Caudete

## Presentado el programa "Esta Noche Toca"

El alcalde de Caudete, Vicente Sánchez Mira, presentó los pasados días el programa "Esta Noche Toca, Verano Joven 2004", que se viene realizando en la localidad en los últimos años y que cuenta con una gran aceptación por parte del público, tal y como lo demuestra los más de 2.700 jóvenes que participaron en las diferentes actividades organizadas durante el verano de 2003.

Los objetivos de este programa, tal y como señaló el alcalde caudetano, son los de ofrecer una alternativa de ocio saludable a los jóvenes durante la época estival, anunciando Sánchez Mira la incorporación de nuevas actividades con respecto a la programación del año anterior, especialmente de ámbito cultural y deportivo, al tiempo que se mantienen otras ya realizadas el pasado verano

El coordinador de Deportes, José Bernabé Ortuño, destacó algunas de las actividades a realizar, tales como fútbol sala, fútbol 7, voley playa, aqua-voley, badminton, mountain bike, triatlon (natación, MTB y cross), así como un nuevo grupo de actividades culturales, como la exhibición de "Mirando al Cielo", programada para el 19 de junio.

Cuenta cuentos, certamen de cortometrajes, exhibiciones de grafitis, exhibición de MBX o exhibición de patinaje agresivo son otros ejemplos de las nuevas actividades programadas.

Por último, Mª Dolores Vinader, concejal de Cultura pidió a los jóvenes la implicación en el desarrollo de este programa, añadiendo que desde la Concejalía se habían tenido en cuenta las aportaciones de estos, a través de las encuestas que se han elaborado y que han sido las que, en gran medida, han contribuido a la selección de las actividades programadas.

#### Almansa

## Barreda inauguró un espacio cultural paraa mayores



Foto: Y. Sori

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, mostró su agradecimiento a las personas mayores de la Comunidad Autónoma durante la inauguración del Espacio Socio-Cultural "11 de marzo" en Almansa, porque "sin el esfuerzo permanente de nuestros mayores, de las mujeres y los hombres de generaciones anteriores, no tendríamos un presente espléndido y un futuro plagado de oportunidades para el conjunto de la sociedad".

En sus palabras a los asistentes al acto de inauguración de este centro socio-cultural, Barreda quiso tener un reconocimiento expreso a la Corporación Municipal por el acierto de determinar que este centro lleve el nombre "11 de marzo", dado que con esta decisión "se mantiene indeleble en la memoria nuestro homenaje a los ciudadanos que murieron de una manera tan trágica como injusta en los atentados de Madrid".

Con anterioridad a la intervención del presidente, el alcalde de Almansa, Antonio Callado, destacó la colaboración de dos instituciones como la Junta de Comunidades y el Ayuntamiento de la ciudad y una empresa privada, Energías Eólicas Europeas, para alcanzar la rehabilitación de esta antigua fábrica y convertirla hoy en un centro de convivencia social, cultural y política como el mejor antídoto contra todo tipo de vio-